



#CAMBIOACONSTITUCIÓN

# Chocan las posturas por iniciativa

**ES UNA REFORMA DEL PUEBLO,** DICE CSP. SOMOS MX PRESENTA SU PROPUESTA

POR M. ZAVALA, A. GARCÍA,  
N. GUTIÉRREZ Y C. NAVARRO

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

INICIA RUTA

Mientras que la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que el planteamiento de la reforma electoral responde a las demandas del pueblo y cuestionó que quienes "quitaron derechos" sean ahora "los paladines de la democracia", la organización Somos Mx presentó su propuesta sobre el tema y pidió consenso.

A esto se sumó el consejero del Instituto Nacional Electoral Uuc-kib Espadas, quien afirmó que el Consejo General no tomó en consideración las propuestas

● En los próximos días la organización acudirá a San Lázaro para entregar su propuesta.

250

DIPUTADOS DE MAYORÍA Y 250 PLURIS PROponen.

de todos sus integrantes.

Por la mañana, durante su conferencia diaria, la Presidenta dijo: "Parece que la democracia es que todas las élites estén representadas en el gobierno. No, es el pueblo... Entonces, ¿cuál es el planteamiento de la reforma? Pueblo, pueblo, pueblo".

Por la tarde, la organización Somos Mx presentó su propuesta de reforma e hizo un llamado a la mandataria federal a consensar la iniciativa.

El documento está dividido en cinco apartados: instituciones, reglas para las condiciones de competencia, actores políticos y acceso al poder, procedimientos electorales y la elección del Poder Judicial. ●

FOTO: ESPECIAL



● **DETALLES.** El consejero Uuc-kib Espadas, ayer en conferencia, habló sobre la reforma.